

# 許されたる係員の態度

「じょうだん」ではすまされぬ

(毎月二回1日、16日)

一月×日、午前十一時ごろのこ  
と、三百五十メートル坑道三十六  
番人車ホーム付近の坑底現場に  
古賀係長・太田墨主席(運搬係線  
担当)が巡回してきた。

このとき見ると係長・主席とも  
ガス検定器を携帯せず、手ぶらだ  
った。保安法規に明記されたとこ  
とある。だから私は、古賀係長に  
ただした。

私は、係長、なぜガス検定器を  
携帯していないのか?

係長——×君、君が買つてく  
れんかい。

私は、係長がそのような態度で  
あれば、いまから鉱長・保安部長  
へ電話かけるほん。

係長——(あわてて) じょうだ  
んない。

私は——それが運搬、保安の責任  
者かどる態度なあ。

係長——(無言)

一月の社内報で、倉田社長を聞  
かれていた。

私たちが黙つていればいいよ  
うとした。これらの攻撃に対し、  
一定の時期にたたかいを集中しな  
ければならない性格をもつてい  
る。

CO戦争は、資本の合理化によ  
る労働者の犠牲に対して労働者階  
級としての責任を及ぼしたたかいで  
あり、資本に対する刑罰上の責任  
をせまるとともに、遺族の生活補  
償、解雇制限、前歴補償、完全治  
療の要求を資本と政府につきけ  
る、きわめて尖鋭化した階級闘争  
であり、生命を守る、反合理化闘  
争として位置づけた。したがって  
このたたかいは、階級戦線の拡大  
と広汎な与論の支持なしには要求  
を実現することができない性格を  
もっていた。そのため、三井資本  
は検察、医療機関、第二組合を  
利用して、合理化による災害の責  
任をウヤマヤにして、あくまで現  
行労災法の枠内で解決しようとい  
う基本的態度をとり、意識的に  
画的にCO中毒患者をまつ殺しよ  
う『補償打ち切り』の攻撃はま  
るたたかいの困難さをもたらし

良かつたと思ひますか?.....

保安常会で朝鮮戦争の話をする職制

三月二十六日の保安常会(二十  
時半終了)で、野村係長の

三脚、十五昇松)で、野村係長の

代理でやつた松浦主席は、持時間

三十分のうち十分ぐらゐを費

教育費をやりはじめた。いわく  
日本人に生れて良かったと思う

す。みんなは腹を立てました。

「三時三十分発のバスに間に合わ  
ず」と放言し、笛原係長(三川)  
じときは、昨年三川鉱の四百五十  
メートル坑道で起きたモーターの  
過熱事故について「金社はあるく  
らいなことで退避させた上に、全  
員を昇坑させました。あのくら  
い事故で組合に配慮ばかりし  
ていては、増産体制は心配だ。三  
井鉱山は保安会社か、生産会社  
か」と語っている。

私たちが黙つていればいいよ

うとした。

これはなみいるみんなも目

をシロクロ。忙然となってしまい

た。

しかし、松浦主席はとんと頇着

なく、地図まで書いて熱を入れだ

した。

これが、北鮮が一

歩話しだした。「.....北鮮が一

歩で南鮮に侵略してきたので...

た。

「四山鉱に入社して良かったと思

う人は手を上げて下さい。」.....

など。そして、朝鮮戦争の発端か

ら話しだした。

「.....北鮮が一

歩ではないだろうか?.....

た。

四山鉱に入社して良かったと思

う人は手を上げて下さい。」.....

た。

資本のエジキたなるのは明らかで  
ある。いまこそ私たちは、新鮮な  
感覚と目で保安問題を見つめるべ  
く努力して、増産体制をはかる  
の方針として、増産体制をはかる  
ための色をかえて取り組んでい  
た。松浦主席はとんと頇着  
のための色をかえて取り組んでい  
た。松浦主席はとんと頇着  
のための色をかえて取り組んでい  
た。

む座談會で倉田社長は「今後会社  
の方針として、増産体制をはかる  
ための色をかえて取り組んでい  
た。松浦主席はとんと頇着  
のための色をかえて取り組んでい  
た。松浦主席はとんと頇着  
のための色をかえて取り組んでい  
た。

代理でやつた松浦主席は、持時間

三十分のうち十分ぐらゐを費

教育費をやりはじめた。いわく  
日本人に生れて良かったと思う

す。みんなは腹を立てました。

「三時三十分発のバスに間に合わ  
ず」と放言し、笛原係長(三川)  
じときは、昨年三川鉱の四百五十  
メートル坑道で起きたモーターの  
過熱事故について「金社はあるく  
らいなことで退避させた上に、全  
員を昇坑させました。あのくら  
い事故で組合に配慮ばかりし  
ていては、増産体制は心配だ。三  
井鉱山は保安会社か、生産会社  
か」と語っている。

私たちが黙つていればいいよ

うとした。

これはなみいるみんなも目

をシロクロ。忙然となってしまい

た。

しかし、松浦主席はとんと頇着

なく、地図まで書いて熱を入れだ

した。

これが、北鮮が一

歩話しだした。

「.....北鮮が一

歩で南鮮に侵略してきたので...

た。

「四山鉱に入社して良かったと思

う人は手を上げて下さい。」.....

た。

四山鉱に入社して良かったと思

う人は手を上げて下さい。」.....

た。

四山鉱に入社して良かったと思